

collectivités dans le Secteur quatre qui correspond grosso modo à l'ancienne ville de Nicosie. Ces tâches sont menées à bien par un bataillon d'infanterie et une petite unité travaillant au quartier général de l'UNFICYP; 515 Canadiens en tout sont affectés à cette mission. Le mandat de la force est reconduit tous les six mois par le Conseil de sécurité de l'ONU : les pays qui, comme le Canada, fournissent des contingents, signalent alors s'ils ont l'intention de maintenir ou de modifier leurs engagements. Cette mission est financée par les pays fournissant des contingents, bien que l'ONU soit tenue de rembourser leurs dépenses et qu'elle assume actuellement une partie des frais grâce à des contributions volontaires de ses membres.

Au Moyen-Orient, le Canada fait partie de la Force des Nations-Unies chargée d'observer le dégagement (FNUOD), dont le rôle est de maintenir la paix entre Israël et la Syrie sur les hauteurs du Golan. Avec leurs homologues polonais, les 220 membres du contingent canadien s'occupent de la logistique, des communications et du transport des troupes chargées de faire observer le cessez-le-feu. Cette mission est financée grâce à une cotisation des pays membres de l'ONU, et le mandat est renouvelé tous les six mois par le Conseil de sécurité. Le Canada fournit également vingt officiers à l'Organisation des Nations-Unies chargée de la surveillance de la trêve, établie en 1948 entre Israël et ses voisins en Palestine. Cette organisation a pour mandat de faire observer le cessez-le-feu décrété par le Conseil de sécurité et de veiller à ce que soient respectés les accords généraux d'armistice passés entre l'Égypte, le Liban, la Jordanie, la Syrie et Israël. Mentionnons également qu'un attaché canadien est toujours en mission auprès de la Commission militaire de l'Armistice du Commandement de l'ONU en Corée et que le Canada fournit les moyens de transport aérien dont a besoin le groupe d'observateurs militaires des Nations-Unies en Inde et au Pakistan (UNMOGIP) pour déplacer son quartier général d'un pays à l'autre tous les six mois.

Au printemps de 1985, le Canada a convenu de participer à la Force multinationale d'observation (MFO) dans le Sinaï. La MFO a été établie en 1981 par Israël, l'Égypte et les États-Unis lorsque les pays membres du